

## Table des matières

### Platon et la politique

Malcolm SCHOFIELD <i>Callicles' return: Gorgias 509-522 reconsidered</i> .....	7
Xavier BROUILLETTE <i>Socrate « oikiste » et Apollon exégète</i> .....	31
Christopher ROWE <i>The City of Pigs: a key passage in Plato's Republic</i> .....	55
Dimitri EL MURR <i>Hiérarchie et communauté : amitié et unité de la cité idéale de la République</i> .....	73
Arnaud MACÉ <i>Purifications et distributions sociales : Platon et le pastorat politique</i> .....	101
Étienne HELMER <i>Aux frontières de la cité : les incurables de Platon</i> .....	125
Robbert VAN DEN BERG <i>Proclus and Damascius on φιλοτιμία : The Neoplatonic Psychology of a Political Emotion</i> .....	149

### Varia

Izabela JURASZ <i>Éphrem, Bardesane et Albinus sur les incorporels : une confrontation entre le platonisme et le stoïcisme en milieu syriaque</i> .....	169
--	-----

### Comptes rendus

Mauro Bonazzi, Stefan Schorn (éd.), <i>Bios Philosophos: Philosophy in Ancient Greek Biography</i> (Dominic O'Meara).....	205
Marc Van de Mieroop, <i>Philosophy Before the Greeks: the Pursuit of Truth in Ancient Babylonia</i> (Jean-Jacques Glassner).....	208
Jaap Mansfeld et al., <i>Eleatica 2012: Melissus between Miletus and Elea</i> (Mathilde Brémond).....	209
Lucia Cecchet, <i>Poverty in Athenian Public Discourse: From the Eve of the Peloponnesian War to the Rise of Macedonia</i> (Étienne Helmer).....	211
Christopher I. Beckwith, <i>The Greek Buddha: Pyrrho's Encounter with Early Buddhism in Central Asia</i> (Silvia D'Intino).....	213

Jordi Pià Comella, <i>Une piété de la raison. Philosophie et religion dans le stoïcisme impérial : des Lettres à Lucilius de Sénèque aux Pensées de Marc Aurèle</i> (Sandrine Alexandre).....	217
José Kany-Turpin (trad.), <i>Cicéron, Fins des biens et des maux</i> (Julie Giovacchini).....	220
Martin Degand, <i>Sénèque au risque du don : une éthique oblatrice à la croisée des disciplines</i> (Sandrine Alexandre).....	222
Gweltaz Guyomarc'h, <i>L'unité de la métaphysique selon Alexandre d'Aphrodise</i> (Inna Kupreeva).....	225
Wilhelm Kroll, <i>Discours sur les oracles chaldaiques</i> , traduction par H. D. Saffrey (Adrien Lecerf).....	227
<b>Bulletin bibliographique</b> .....	231